
令和５年度 第４回学校運営協議会 
 

日 時 令和５年１０月２０（金）・２１日（土）  

開催場所 下野市立南河内第二中学校 体育館・各教室  

参加者 委員：小杉
こすぎ

 満理子
ま り こ

（会長）・熊田
くまだ

 裕子
ひろこ

（副会長）・伊澤
いざわ

 登志子
と し こ

・ 大森
おおもり

 由
ゆ

貴子
き こ

  

坂倉
さかくら

 司
つかさ

・林
はやし

 宏一
こういち

・ 世
よ

取山
とりやま

 紀子
のりこ

 ・田澤 孝一（校長） 

事務局：髙山 靖子（教頭）・中里 篤（教務主任）      

欠席者 秋元
あきもと

 史子
ふみこ

・（敬称略） 

内 容 １ 学校長あいさつ 

２ 創立３０周年記念式典及び、夏椿祭の参観 

３ 情報交換、アンケートの記入 

 

    第４回学校運営協議会 アンケート結果   【回答 ７名】 

１ 創立３０周年記念式典・夏椿祭の内容について 

   Ａ よい ７  Ｂ ややよい   Ｃ あまりよくない  Ｄ よくない 

２ 生徒の活動中の態度はどうか 

   Ａ よい ４  Ｂ ややよい ２ Ｃ あまりよくない  Ｄ よくない 

３ 生徒は意欲的に参加している様子がうかがえるか 

   Ａ よい ４  Ｂ ややよい ２ Ｃ あまりよくない  Ｄ よくない 

４ 教師は適切な指示や声かけを行っているか 

   Ａ よい ５  Ｂ ややよい １ Ｃ あまりよくない  Ｄ よくない 

５ 校舎外の施設・設備の安全状況はどうか 

   Ａ よい ５  Ｂ ややよい １ Ｃ あまりよくない  Ｄ よくない 

６ 感想 

・記念式典において、南河二中OBのお二人を招待できてよかったと思います。お二人の 

 これまでの経験の講演は素晴らしく、在校生にもこれからの進路などの参考になったと

思います。 

・記念式典では、話を聞く態度が良く、「さすが中学生だな」と感じました。 

・夏椿祭は、外部の人が参加することで活気があり、子ども達も楽しそうでした。外の消防

署のイベントは、小さい子どもも参加しやすく、地域に開放された文化祭に思いました。 

・生徒達が自主性を持って活動を行う行事ができたことを嬉しく思います。 

・生徒も先生も一緒に笑顔で活動していたのが印象的でした。お客さんに対する言葉のか

け方も丁寧でした。 



・小学生にも優しく対応できていて、自分たちだけが楽しむことはせず、相手をもてなす気

持ちがありよかったと思います。 

・各教室どこも入りにくい雰囲気はなく、楽しくてつられて入ってしまいました。 

 子ども達の一生懸命さが伝わってきました。 

・３０周年という場に参加させていただき感慨深いものがありました。また、記念講演は素

晴らしく拝見させていただきました。きっと生徒さん達の心にも深く残るものと思いま

す。 

・生徒の皆さんに活気があって良かった。 

・通路が塞がってしまうところがあったので、順路や通路に矢印や目印などがあるとよか

ったと思います。 

・クラスの催し物として、飲食を伴う模擬店が多く見られましたが、中学生の文化祭として

どうでしょうか。コロナ後の反動もあることかもしれませんが、もう少し中学生らしい活

発なイベント（催し物）もあった方が良いように思いました。 

・夏椿祭のステージ発表を拝見しました。生徒さん達が活き活きと発表されている姿を、楽

しくわくわくしながら見させていただきました。先生方の発表もあり、生徒さん達も、よ

り盛り上がっていたように思います。また、司会の生徒さんもとても上手で、盛り上がり

もより増していたように感じました。楽しい時間を過ごすことができ、大変ありがとうご

ざいました。 

 


